
1 de 6 
 

Ata Plenária Ordinária nº 171 (30 DE AGOSTO DE 2024) - Conselho de Arquitetura e Urbanismo do Paraná. 
Sede Av. Nossa Senhora da Luz, 2.530, CEP 80045-360 – Curitiba-PR.  Fone: 41 3218-0200 

Cascavel: Rua Manoel Ribas, 2.720, CEP 85810-170 - Fone: 45 3229-6546 | Londrina: Rua Paranaguá, 300, Sala 5, CEP 86020-030 -  Fone: 43 3039-0035 | 
Maringá: Av. Nóbrega, 968, Sala 3, CEP 87014-180 - Fone: 44 3262-5439 | Pato Branco: Rua Itabira, 1.804, CEP 85504-430 - Fone: 46 3025-2622 

ATA DA 171ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/PR, REALIZADA EM 30 DE AGOSTO DE 2024 

Ao trigésimo dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, reuniu-se 1 
o Plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo do Paraná – CAU/PR, de forma presencial 2 
na Associação dos Engenheiros e Arquitetos de Maringá - AEAM, sob a presidência do conselheiro 3 
Maugham Zaze, com a presença dos (as) conselheiros (as) titulares: Adão Aurélio Alves de 4 
Moraes, Antônio Ricardo Nunes Sardo, Bruno Eduardo Mazetto Domingos, Cesar Augusto 5 
Hoffmann, Claudio Forte Maiolino, Eneida Kuchpil, Fernando Fayet de Oliveira, Franco Catalano 6 
Nardo, Giselle Luzia Dziura, Jeancarlo Versetti, Leonardo Danielli, Licyane Cordeiro, Mário 7 
Henrique Felgueira Pavanelli, Natalia Guzella Perin, Taila Falleiros Lemos Schmitt, Tainã Lopes 8 
Simoni Froés, Thais Clementina Marzurkiewicz, Thais Neto Pereira da Rosa, Thaise Marcela 9 
Nascimento Oliveira Andrade e Walter Gustavo Linzmeyer. Estiveram presentes as conselheiras 10 
suplentes Érica Bernabe Takanashi e Sabine Rosa de Campos. Colaboradores do CAU/PR: 11 
Supervisor de plenário e órgãos colegiados Alessandro Boncompagni Junior, Supervisora de 12 
Secretaria Daniela Mesquita, Chefe de Gabinete Tessa Arali Paduano, Gerente Administrativo 13 
Alex Sandro de Morais Monteiro, Gerente Geral Paulo Sondhal, Advogadas Larissa de Souza 14 
Gomes Moneda e Sônia Maria Maluf da Silva. Conselheira Federal: Jeanne Christine Versari 15 
Ferreira. Ouvidor: Roberto Simon. 1. Verificação de quórum: Após a verificação de quórum, o 16 
presidente MAUGHAM ZAZE iniciou a reunião às 9 horas. 2. Execução do Hino Nacional 17 
Brasileiro. O presidente MAUGHAM ZAZE pediu que todos respeitassem a execução do Hino 18 
Nacional Brasileiro. Na sequência, o presidente MAUGHAM ZAZE solicita a todos a observação 19 
de um minuto de silêncio em função do falecimento do genitor da funcionária Tessa. 3. Leitura 20 
e discussão da Pauta: É solicitado pela conselheira NATALIA GUZELLA PERIN a retirada dos itens 21 
7.17 e 7.18. O conselheiro FRANCO CATALANO NARDO solicita espaço para apresentação de 22 
Thais, representando o IAB, para uma breve explanação sobre a entidade. O presidente 23 
MAUGHAM ZAZE informa que, como o instituto faz parte do CEAU, poderá usar o espaço 24 
reservado para tal. A conselheira ENEIDA KUCHPIL solicita a retirada do item 7.11. O conselheiro 25 
BRUNO EDUARDO MAZETTO DOMINGOS solicita a retirada dos itens 7.12 e 7.13. O presidente 26 
MAUGHAM ZAZE alerta que, a partir da segunda solicitação de retirada de pauta, é 27 
regimentalmente determinado que o processo seja redistribuído. O conselheiro WALTER 28 
GUSTAVO LINZMEYER pede a retirada do item 7.14. O presidente MAUGHAM ZAZE informa a 29 
inclusão de item sobre pedido de auxílio jurídico ao ex-presidente do CAU/PR em função de 30 
processo de assédio. O conselheiro FERNANDO FAYET DE OLIVEIRA solicita a retirada dos itens 31 
7.22 e 7.23. Na sequência, a pauta é aprovada. 4. Discussão e aprovação das atas: O presidente 32 
MAUGHAM ZAZE coloca em discussão a aprovação das atas das plenárias 168 e 169. A 33 
conselheira LICYANE CORDEIRO informa que seu nome não consta entre os presentes nas duas 34 
atas, o que precisa ser corrigido. A conselheira TAILA FALEIROS LEMOS SCHMITT solicita correção 35 
de ser sobrenome nas atas. Também solicita alteração de redação nas linhas 58 e 59 da ata da 36 
plenária 169. Após debate, o encaminhamento dado seria de que a conselheira apresentará 37 
proposta de redação após o retorno da pausa de almoço na presente plenária. A conselheira 38 
GISELE LUZIA DZIURA solicita correção de seu nome, grafado errado, nas duas atas. Ao comentar 39 
não ter tido tempo hábil para analisar os documentos, o conselheiro WALTER GUSTAVO 40 
LINZMEYER questiona como as futuras alterações nas atas já publicadas serão disponibilizadas, 41 
se por “versão 2”, “errata 1”, etc. A conselheira ENEIDA KUCHPIL manifesta preocupação com a 42 
disponibilização de várias versões do mesmo documento, com o risco de estar circulando uma 43 
versão desatualizada. Ratificando essa opinião, o conselheiro LEONARDO DANIELLI sugere que 44 
seja estipulado um prazo limite para aceitação de propostas de alteração das atas. O presidente 45 
MAUGHAM ZAZE sugere que seja colocada em votação a proposta de encaminhamento de 46 
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dúvidas referentes às atualizações e alterações das atas ao CAU/BR. Acatada a proposta de 47 
votação, o encaminhamento é colocado em votação. O encaminhamento de consulta ao CAU/BR 48 
sobre correções e versões de atas é aprovado por todos os conselheiros presentes. Ausente o 49 
conselheiro IDEVAL DOS SANTOS FILHO. 5. COMUNICAÇÕES 5.1 CEAU: Ausente o representante 50 
do CEAU, o conselheiro MARIO HENRIQUE FELGUEIRA PAVANELLI toma a palavra, 51 
representando a ABAP, e informa que a FENEA conta com novo estudante representante, 52 
chamado Ivan. Na sequência, o presidente MAUGHAM ZAZE passa a palavra para a Presidente 53 
do IAB-Núcleo Maringá TÂNIA VERRI, que faz uma breve explanação sobre a atuação do núcleo 54 
Maringá da entidade. A conselheira LICYANE CORDEIRO opina que, em seu entendimento, é 55 
preciso cuidado com um eventual conflito de interesses na atuação de conselheiros pelo IAB em 56 
relação a comissões que avaliam contas de recursos repassados à entidade por meio de editais. 57 
Em resposta, Tânia agradece o comentário da conselheira e informa que toda e qualquer atuação 58 
ocorre de forma voluntária pelos profissionais e que as ações ocorrem seguindo regras, 59 
normativas e leia específicas, afastando a possibilidade de atuação em próprio benefício, 60 
ressaltando que se houver alguma irregularidade, deve mesmo ser inibida. A conselheira ÉRICA 61 
BERNABE TAKANASHI complementa que a atuação de conselheiros tanto pelo CAU/PR, quanto 62 
pela IAB, muitas vezes ocorre por conta de um engajamento pessoal, profissional e social que 63 
vem desde a universidade, e que a discussão deve ser aprofundada a fim de que se distancie da 64 
possibilidade de se tornarem acusações levianas. A conselheira federal JEANNE CHRISTINE 65 
VERSARI FERREIRA opina ser natural que, pela formação política, alguns conselheiros ocupem 66 
cadeiras de direção nas entidades. Sugere que os conselheiros ligados a instituições que buscam 67 
fomento via editais se declarem impedidos durante os processos ligados a tais editais, e que eles 68 
sejam melhor divulgados, ampliando a transparência de todas as questões relativas a essas 69 
transferências de valores. Os conselheiros WALTER GUSTAVO LINZMEYER e JEANCARLO 70 
VERSETTI ressaltam que todos os contemplados em editais cumpriram requisitos técnicos, 71 
avaliados com isenção e imparcialidade, e disputaram com outras entidades e atenderam com 72 
melhor capacidade os critérios adotados pelo conselho. O conselheiro JEANCARLO VERSETTI 73 
destaca que o IAB é uma das entidades que mais apresentam projetos, e que isso deve ser 74 
valorizado, especialmente em relação aos profissionais que se doam e arregaçam as mangas para 75 
fazer acontecer em prol da arquitetura. 5.2 PALAVRAS DO OUVIDOR: O ouvidor ROBERTO 76 
SIMON aborda as ações da Ouvidoria em prol de soluções para arquitetos urbanistas, estudantes, 77 
professores e toda a sociedade, comentando sobre as ações de integração entre os diversos 78 
sistemas e as melhorias implantadas durante os últimos meses. 5.3 COORDENADORES DE 79 
COMISSÕES PERMANENTES - 5.3.1 CEF: O coordenador ANTÔNIO RICARDO NUNES SARDO 80 
informa que realizou um pedido de estudo à CPFi para análise de alteração do valor de diárias 81 
para o Encontro de Coordenadores de cursos, em outubro, sendo uma redução para R$ 600 para 82 
os coordenadores do interior do Estado, e uma ajuda de custo de R$ 250 para os da capital. 83 
Informa que haverá um palestrante da Argentina, que trará experiências sobre diretrizes 84 
curriculares nacionais, como o caso do curso de arquitetura no país vizinho, que tem duração de 85 
11 anos. Informa que o concurso de TFG manterá os moldes da última edição, e que será melhor 86 
organizado no próximo ano. Informa que participará de encontro de coordenadores de CEFs em 87 
Vitória. O presidente MAUGHAM ZAZE comenta sobre a importância do CAU ter maior 88 
representatividade no Legislativo nacional, especialmente em função da aprovação das DCNs. 89 
Membro da CPFi, o conselheiro WALTER GUSTAVO LINZMEYER diz que o tema da ajuda de custo 90 
foi tratado na última reunião da comissão, e que uma proposta para os representantes do interior 91 
seria possível, mas que as normativas do conselho engessam as possibilidades de pagamento 92 
para quem é da capital. 5.3.2 CED: O coordenador MARIO HENRIQUE FELGUEIRA PAVANELLI 93 
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relata que os membros da comissão realizaram treinamento com o funcionário Cicero, do 94 
CAU/SC, que relatou que eles possuem uma assessoria jurídica que oferece apoio às decisões da 95 
CED local. Relata que está sendo construído um planejamento de trabalho da comissão até 2027, 96 
inclusive com pontos sobre a transição para a próxima gestão, para que não haja fortes rupturas 97 
no trabalho. Pede ao conselho maior apoio administrativo e jurídico para a normalização dos 98 
trabalhos da comissão, frisando que tornar o corpo técnico mais robusto dá maior força às ações 99 
da comissão. O presidente MAUGHAM ZAZE afirma que é necessário pensar num sistema de 100 
filtrar a quantidade de processos numa análise prévia de admissibilidade. Comenta, também, 101 
sobre a possibilidade de implicar arquitetos inadimplentes com o conselho em falta ética, 102 
solicitando que a comissão avalie essa possibilidade. Quanto às questões de inadimplência, o 103 
conselheiro JEANCARLO VERSETTI sugere o estudo sobre a implantação de um REFIS. O 104 
conselheiro também registra um elogio à atuação do coordenador da CED pelas iniciativas, 105 
esforço e trabalho em prol do CAU/PR. Em seguida, é realizada pausa para o almoço. 5.3.4 CEP: 106 
A coordenadora THAIS NETO PEREIRA DA ROSA faz um informe sobre as atividades da comissão 107 
e relata sobre o encontro de coordenadores em Brasília. Diz que foram apresentados ao novo 108 
sistema que substituirá o SICCAU e informa que participará de GT sobre Comunicação, a fim de 109 
que sejam desenvolvidas ações de publicidade e propagação das atribuições do profissional da 110 
arquitetura. Indicou que foi iniciada, na comissão, a discussão sobre a estruturação do 111 
planejamento estratégico de fiscalização para os próximos anos, bem como do plano nacional de 112 
fiscalização. O conselheiro CLAUDIO FORTE MAIOLINO complementa o relato sobre a 113 
participação do fórum de coordenadores, e comenta sobre a necessidade de ações mais 114 
concretas tanto em termos judiciais, quanto em termos de publicidade, para que as atribuições 115 
profissionais sejam melhores reconhecidas pela sociedade. O conselheiro ANTONIO RICARDO 116 
NUNES SARDO sugere inserções em rádio para promover publicidade do conselho. Na sequência, 117 
ocorre um breve debate sobre a conscientização dos profissionais de arquitetura e as diferentes 118 
áreas de atuação. 5.3.3 CPFi: O conselheiro JEANCARLO VERSETTI comenta que o coordenador 119 
IDEVAL DOS SANTOS FILHO não pôde comparecer à plenária por motivos de saúde. O 120 
conselheiro WALTER GUSTAVO LINZMEYER faz um relato sobre os ritos e procedimentos da 121 
comissão, que foram tema de debate na última plenária, indicando que os membros estão 122 
realizando testes para adotar as melhores práticas para a análise das contas do conselho. A 123 
conselheira LICYANE CORDEIRO relata que o coordenador IDEVAL DOS SANTOS FILHO disse a 124 
ela ter se equivocado na negativa de vistas a uma análise em andamento, também discutida na 125 
última plenária. Após o presidente MAUGHAM ZAZE fazer sugestões de alteração na rotina de 126 
trabalho da comissão, os conselheiros JEANCARLO VERSETTI e WALTER GUSTAVO LINZMEYER 127 
afirmaram que testes podem ser realizados, mas a realidade da comissão mostra que a economia 128 
de tempo frente às sugestões seria mínima, não traria a celeridade desejada. Informam, ainda, 129 
que existe uma certa demora no fornecimento de informações necessárias à comissão para 130 
análise das contas, mas que há ciência das limitações do corpo técnico, cujo quadro está 131 
reduzido. 5.3.5: COA: A coordenadora TAILA FALLEIROS LEMOS SCHMITT informa que recebeu 132 
a informação do CAU/BR de que a análise do Regimento Interno do CAU/PR, que carece de 133 
homologação, ainda não foi iniciada. Comenta, também, sobre a necessidade de a comissão ser 134 
previamente comunicada das reuniões que a presidência participa em função da homologação 135 
do regimento interno. Informa que a comissão discute a possibilidade de realizar termos de 136 
cooperação com outras universidades e faculdades além da PUC. Relata, também, sobre 137 
conversas com a CPFi e espera de análise por aquela comissão dentro do debate sobre o Acordo 138 
Coletivo de Trabalho. Informa sobre o encontro com conselheiros realizado no dia anterior à 139 
plenária, que considerou muito produtiva com os profissionais da região. O conselheiro MARIO 140 
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HENRIQUE FELGUEIRA PAVANELLI sugere melhor divulgação deste evento para a próxima 141 
plenária. 5.3.6: CPUA: O coordenador CESAR AUGUSTO HOFFMANN inicia sua parte 142 
expressando condolências à funcionária Tessa, pelo falecimento de seu pai. Informa que realizou 143 
a entrega de carta aberta aos candidatos a prefeito de Umuarama, e questiona o presidente 144 
MAUGHAM ZAZE sobre a possibilidade de participação dos conselheiros em eventos do tipo, a 145 
fim de repassar demandas dos profissionais da arquitetura aos candidatos. O presidente 146 
MAUGHAM ZAZE prometeu analisar o pedido. Na sequência, o coordenador faz um breve relato 147 
sobre sua participação na reunião de coordenadores das CPUAs em Fortaleza, indicando a 148 
discussão dos assuntos principais, sendo: instrumentos das políticas urbanas e ambientais, 149 
planos diretores, CAU Educa, Amazônia Legal, disparo das cartas abertas aos candidatos às 150 
prefeituras, Câmara Temática do Meio Ambiente, bem como a planilha padrão sobre dados e 151 
instrumentos das políticas urbanas e ambientais. Informa que a conselheira SABINE ROSA DE 152 
CAMPOS apresentou o projeto Ser Cidades, que teve ótima recepção. 6. EXTRA PAUTA 6.1 153 
Solicitação de assessoria jurídica ex-presidente: O presidente MAUGHAM ZAZE traz para 154 
discussão a questão, que trata de pedido de assessoria jurídica ao ex-presidente do CAU/PR, 155 
MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES, em ação judicial, tendo em vista que o escritório que 156 
realizava a sua defesa informou que deixará de atuar voluntariamente, como forma de cortesia. 157 
Foi esclarecido que o pedido, de acordo com o regimento interno, precisa ter relato e voto, e que 158 
é necessário verificar possíveis impedimentos e suspeições dos conselheiros atuais. O 159 
conselheiro WALTER GUSTAVO LINZMEYER realiza sua declaração de impedimento por foro 160 
íntimo e questiona a necessidade de assinar algum documento em relação a essa declaração. A 161 
conselheira NATALIA GUZELLA PERIN questiona qual o procedimento caso todos os conselheiros 162 
se declarem impedidos ou suspeitos. O presidente MAUGHAM ZAZE informa que o processo é 163 
enviado ao CAU/BR, que encaminha a um dos CAUs/UF vizinhos ao Paraná. Após ser instada a 164 
esclarecer as diferenças entre impedimento e suspeição, a advogada LARISSA DE SOUZA GOMES 165 
MONEDA é questionada pelo conselheiro LEONARDO DANIELLI sobre qual a posição do jurídico 166 
a respeito do tema, e manifesta sua suspeição diante do fato de que figura como parte do 167 
processo. Na sequência, o presidente MAUGHAM ZAZE realiza uma consulta aos conselheiros 168 
sobre quem se considera suspeito, impedido ou apto a participar do processo em questão. Todos 169 
os conselheiros presentes apontam suspeição. Ausentes os conselheiros ADÃO AURELIO ALVES 170 
DE MORAES, CESAR AUGUSTO HOFFMANN, IDEVAL DOS SANTOS FILHO e JEANCARLO 171 
VERSETTI. Com essa constatação, o presidente MAUGHAM ZAZE inicia votação de aprovação de 172 
deliberação de encaminhamento da solicitação de assessoria jurídica do ex-presidente MILTON 173 
CARLOS ZANELATTO GONÇALVES para outro CAU/UF. Colocada em votação, a deliberação é 174 
aprovada por todos os conselheiros. Ausentes os conselheiros ADÃO AURELIO ALVES DE 175 
MORAES, CESAR AUGUSTO HOFFMANN, IDEVAL DOS SANTOS FILHO e JEANCARLO VERSETTI. 176 
Informa, ainda, o presidente MAUGHAM ZAZE, que o gabinete preparará uma declaração de 177 
suspeição a ser assinada e devolvida pelos conselheiros, para ser anexada à presente ata. 7.0 178 
PALAVRAS DO PRESIDENTE: O presidente MAUGHAM ZAZE informa que todos os carros do 179 
CAU/PR estão sem seguro, o que inviabiliza as ações de fiscalização momentaneamente. O 180 
funcionário ALEX SANDRO DE MORAIS MONTEIRO explica que, após o sinistro registrado em 181 
Cascavel, a seguradora se negou a renovar o contrato em um valor reduzido, como o que estava 182 
vigente. Desta forma, foi necessário abrir procedimento licitatório para essa contratação. Na 183 
sequência, o conselheiro WALTER GUSTAVO LINZMEYER manifesta que: “Vou deixar registrado 184 
o meu repúdio a certas questões em relação a não termos atendido a reprogramação ordinária. 185 
Eu li a resolução 200, as alterações dela na questão da inviabilidade de não ter uma conta 186 
aprovada de 2020 e lá se fala sobre a não possibilidade de utilização do imobilizado, mas não há 187 
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na resolução. E aí eu fiz esse pedido formal na CPFi. De onde veio esse impedimento de análise de 188 
contas e de nós fazermos a nossa reprogramação tempestiva como conselho dentro do calendário 189 
do CAU/BR. Porque é o momento de mudança, ajuste de gestão, tira daqui, coloca de lá, tá? E 190 
isso também denota que, por exemplo, é a gente tem que colocar a conta em dia. Até onde eu 191 
tenha lido os documentos que eu tive contato, foi um ofício que veio da CPFi. Não sei qual foi a 192 
deliberação. Eu pedi levantamento das informações para vir da onde veio. O lastro é desse 193 
impedimento de reprogramação, tá? Porque eu não achei em resolução da base, tá? A gente não 194 
fez a reprogramação. Questões como acontece, o presidente pode viajar numa reunião que é da 195 
COA, e membros da COA que estão tratando foram diligentes, foram rápidos na solicitação, no 196 
apontamento que a gente vivia em Guarapuava e não pôde ir porque estava tentando fazer as 197 
atividades para desenrolar as questões das contas de 2020 e aí, por vários motivos que já foram 198 
falados aqui, se exaurir ali e tem outras rubricas que a gente não sabe como é que tá o empenho 199 
e o gasto e tudo mais? E você podia fazer transposição e fazer a reprogramação, que é um 200 
instrumento correto. Dito isso, se colocado, fica aqui o meu registro, porque eu não acho isso 201 
correto. Isso é uma incapacidade, uma má gestão que a gente está tendo aqui porque a gente 202 
não está conseguindo utilizar da ferramenta e é um trabalho contábil, administrativo para a 203 
gente fazer da forma correta, fazer transposição de recursos é emergencial quando precisa. A 204 
gente tem um instrumento que é correto de reprogramação que a gente tem que lembrar que 205 
saiu de uma gestão para outra. Nós não estamos numa gestão 2023, é 2024/2026. Nós estamos 206 
vindo uma transição de uma gestão 2023, em que os projetos foram colocados lá. Não 207 
necessariamente atendem aos anseios que foram votados pelas demais chapas e que hoje 208 
configura o pleno. E isso eu acho gravíssimo”. Na sequência, os conselheiros realizaram um 209 
debate sobre as dificuldades de comunicação entre o conselho e as entidades atendidas por meio 210 
de editais e as melhorias de acompanhamento que estão sendo realizadas. Em seguida, o 211 
presidente MAUGHAM ZAZE informa que a lista de presença será passada 15 minutos antes do 212 
final da plenária, a fim de cumprir as disposições regimentais sobre o tema. 8. ENCONTRO DE 213 
COORDENADORES DE CURSO – CRIAR AÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Explica o presidente MAUGHAM 214 
ZAZE que o tema se trata de deliberação para criação de ação orçamentária relativa ao Encontro 215 
de Coordenadores de Curso de Arquitetura, promovido pela CEF, no sentido de possibilitar a 216 
destinação de recursos ao evento, que não estava previsto. Colocada em votação, a deliberação 217 
é aprovada por todos os conselheiros presentes. Ausentes os conselheiros ADÃO AURELIO ALVES 218 
DE MORAES e IDEVAL DOS SANTOS FILHO. 9. PALAVRAS DO CONSELHEIRO FEDERAL: A 219 
conselheira federal JEANNE CHRISTINE VERSARI FERREIRA relata seu retorno após pedido de 220 
afastamento e agradece seu suplente EMERSON JOSÉ VIDIGAL pelos trabalhos durante sua 221 
ausência. Relata sobre sua participação na CPUA nacional e as ações desenvolvidas pela 222 
comissão, bem como atuação junto a representações no Legislativo. Informa sobre grupo de 223 
trabalho de mapeamento de OSCs e empresas que atuam com habitação de interesse social. 10. 224 
ACORDO COLETIVO DE TRABALHO: O presidente MAUGHAM ZAZE informa que o acordo 225 
coletivo de trabalho dos funcionários do CAU/PR, em discussão desde abril, será tema de reunião 226 
de mediação com o Ministério do Trabalho e Emprego em agosto. Informa o presidente que o 227 
conselho tem rubrica suficiente para aprovação da proposta e pagamentos até o fim do ano. 228 
Informa que, apesar de não haver obrigatoriedade, prefere que seja uma decisão coletiva do 229 
conselho. A conselheira TAILA FALLEIROS LEMOS SCHMITT aponta que houve dificuldades de 230 
análise por conta de falhas na comunicação com a COA, bem como com o fato de que havia 231 
necessidade de análises financeiras que dependiam de avaliação da CPFi, e que, por isso, 232 
entendeu que haveria necessidade de reunião conjunta das duas comissões para se chegar num 233 
resultado final. Aponta que, se a questão era urgente, deveria ter se usado os recursos 234 
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regimentais de aprovação via ad referendum. Mas que, se a análise das comissões é necessária, 235 
que fosse compreendido por todos as dificuldades nos trâmites. O conselheiro WALTER 236 
GUSTAVO LINZMEYER afirma que as decisões da comissão têm de ser tomadas com critério, 237 
analisadas todas as possibilidades e impactos e, assim como acontece com os funcionários, as 238 
comissões estão sobrecarregadas de pautas e demandas, como foi a análise das prestações de 239 
contas de 2020. Comenta, também, sobre o atraso na entrega de informações que a CPFi solicita. 240 
A conselheira GISELE LUZIA DZIURA ressalta que, além das questões financeiras, outras 241 
solicitações tiveram de ser analisadas pela COA, como extensão do plano de saúde, entre outros. 242 
O presidente MAUGHAM ZAZE indica a possibilidade, portanto, de aprovar a ACT por via ad 243 
referendum do conselho, a ser analisada na próxima plenária. 11. Encerramento: A conselheira 244 
TAILA FALLEIROS LEMOS SCHMITT registra que, apesar das instalações do local da plenária 245 
estarem aprovadas, é necessário organizar as reuniões em locais que prevejam a extensão 246 
regimental de até duas horas. O conselheiro MARIO HENRIQUE FELGUEIRA PAVANELLI registra 247 
seu desconforto com o fato da plenária estar sendo encerrada sem que a ordem do dia tenha, de 248 
fato, sido corretamente adentrada, além de ter ficado sem possibilidade de fazer alguns relatos 249 
como conselheiro, sendo, portanto, em sua opinião, uma das plenária menos produtivas do 250 
conselho. A conselheira THAISE MARCELA NASCIMENTO OLIVEIRA ANDRADE solicita que as 251 
próximas plenárias tenham dois dias de duração. A conselheira federal JEANNE CHRISTINE 252 
VERSARI FERREIRA relata que o conselho federal conta com um rito muito rígido, no qual não há 253 
discussões nas comunicações e os tempos de fala são devidamente respeitados. O conselheiro 254 
CESAR AUGUSTO HOFFMANN sugere que, na próxima plenária, as deliberações de relato e voto 255 
sejam priorizadas na pauta. A conselheira TAILA FALLEIROS LEMOS SCHMITT relembra que as 256 
atas das reuniões 168 e 169 não foram aprovadas, e que não houve tempo hábil para formular 257 
as alterações que proporia na ata da plenária 169. O presidente MAUGHAM ZAZE informa que 258 
acatará a sugestão da conselheira federal JEANNE CHRISTINE VERSARI FERREIRA para tornar 259 
mais rígidos os ritos das plenárias do CAU/PR. Às 18h, o presidente MAUGHAM ZAZE finaliza os 260 
trabalhos, encerrando a centésima septuagésima primeira plenária ordinária do CAU/PR. Para 261 
constar, eu, ALESSANDRO BONCOMPAGNI JUNIOR, Assistente-Relator, lavro a presente Ata que, 262 
depois de lida e aprovada, será rubricada em todas as páginas e, ao final, assinada por esta 263 
Assistente e pelo Senhor Presidente para que produza os devidos efeitos legais. 264 
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